

ふるさと通信 Vol. 41

2014年6月



25日、やっと田植えが終了しましたー!!! 代掻き、田植えのみならず、畦シート張りや草刈り等、様々な管理作業も並行して出てくるので、夜明けから日没まで連日よく頑張ったなあ。一緒に頑張ってくれた嫁さんや両親に感謝! 子供達も良い子で留守を守ってくれました。とは言っても、まだまだ仕事は落ち着かないのですが、やっぱり一区切りですね。無農薬の抑草がうまく行くかどうか今後の分水峰。少しくらい休みも欲しいところですが、なんといいっても始めが肝心。急ピッチで田んぼを囲い、早速ピーちゃん達に出動願いました。田植時に米糠もまいてあるので、あとは水深管理でいかにヒエを抑えられるかが鍵となります。今年もどうかうまく行きますように〜。



代掻き、田んぼに水が入ると、夜はカエルの大合唱。聞いてるとちょっと安らいだ気持ちになれます。



無農薬の田んぼでは米糠を撒きながら田植え、これがなかなか重労働ですが、草を抑えてくれますように〜。



田植え始めは快晴! でも今年は風の強い日が多くてまいました。



ピーちゃん到着! 育苗ハウスで約10日間力を蓄え、出動に備えます!



おニューのトラクターが仲間入り! また金策に走らねば、.. (~o~)



小学校の運動会、瞳はおチビだけど駆けっこが得意。優牙は応援団の太鼓打ちを頑張っていました。全校生徒50名と少数なので、めちゃくちゃ出番が多くて大変です。



今回のサービス品は、恒例の糞床です。簡単に本格的な漬物ができますので是非お試し下さい! それではまた。

2014年5月30日 金谷 武志

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ“有機栽培米の金谷農場”で発信中です!

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>

ホームページ : <http://www.kanaya-farm.jp/>

Eメール : info@kanaya-farm.jp